



## ONTARIO PROVINCIAL POLICE POLICE PROVINCIALE DE L'ONTARIO



### **\$50,000 REWARD** **RÉCOMPENSE DE 50 000 \$**

The Government of the Province of Ontario is offering a reward in the amount of fifty thousand dollars (\$50,000) for information leading to the arrest and conviction of the person(s) responsible for the murder of Judith "Judie" THIBAUT, age 58 years.

Le gouvernement de la province de l'Ontario offre une récompense de cinquante mille dollars (50 000 \$) pour des renseignements conduisant à l'arrestation et à la condamnation de la ou des personnes responsables du meurtre de Judith « Judie » THIBAUT, alors âgée de 58 ans.

On November 21<sup>st</sup>, 2000, Judie THIBEAULT was reported missing to the Thunder Bay Police. On November 22<sup>nd</sup>, 2000, THIBEAULT's car, a 1983 Pontiac Lemans, two tone grey, Ontario Licence 058 ZWT, was located at the Intercity Shopping Center in THUNDER BAY, Ontario. The Thunder Bay Police conducted an extensive investigation but were unable to locate THIBEAULT.

Le 21 novembre 2000, Judie THIBEAULT a été portée disparue auprès du Service de police de Thunder Bay. Le 22 novembre 2000, son automobile, une Pontiac Lemans 1983, à deux nuances de gris et portant l'immatriculation 058 ZWT de l'Ontario, a été retrouvée au centre commercial Intercity de THUNDER BAY, en Ontario. La police de Thunder Bay a mené une enquête approfondie, mais sans toutefois parvenir à retrouver la trace de M<sup>me</sup> THIBEAULT.

On the 26<sup>th</sup> of August, 2004, skeletal remains were located north of Hwy. 11/17, west of the town of NIPIGON, Ontario. The remains were identified as that of THIBEAULT. An autopsy has confirmed that THIBEAULT met her death by foul play.

Le 26 août 2004, des restes humains ont été découverts au nord de la route 11/17, à l'ouest de NIPIGON, en Ontario. Ces restes ont été identifiés comme étant ceux de M<sup>me</sup> THIBEAULT. Une autopsie a confirmé que sa mort résultait d'un acte criminel.

Any person having information regarding the person(s) responsible for the death of Judie THIBEAULT should communicate immediately with the Director of the Criminal Investigation Branch, Ontario Provincial Police at 1-888-310-1122 or (705) 329-6111, their nearest police authority, or Crime Stoppers.

Il est demandé à quiconque en possession de renseignements sur la ou les personnes responsables la mort de Judie THIBEAULT de communiquer immédiatement avec le directeur des enquêtes criminelles, Police provinciale de l'Ontario, au 1 888 310-1122 ou (705) 329-6111, avec le poste de police le plus proche ou avec Échec au crime.

This reward will be apportioned as deemed just by the Minister of Community Safety and Correctional Services for the Province of Ontario and the Commissioner of the Ontario Provincial Police.

Le partage de la récompense s'effectuera de la manière jugée équitable par le ministre de la Sécurité communautaire et des Services correctionnels de la province de l'Ontario et la commissaire de la Police provinciale de l'Ontario.

**Julian Fantino,**  
Commissioner.

**Julian Fantino,**  
Commissaire

777 Memorial Avenue,  
Orillia, Ontario,  
Canada,  
L3V 7V3.

777, avenue Memorial  
Orillia (Ontario)  
Canada  
L3V 7V3

Date: March 20, 2006  
Telephone: (705) 329-6950  
Facsimile: (705) 329-6077

Date : le 20 mars 2006  
Téléphone : (705) 329-6950  
Télécopieur : (705) 329-6077